
佐藤 芳樹さん（平成１６年卒） 

株式会社 にまいばしミート 専務取締役 
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☆取材後記 

  コロナ不況の影響を直接受ける業界で日々奮闘されておられる佐藤さん。 

ご多忙の中、取材させて頂けないのでは、と心配しましたが、母校のためならば、と快く対応

頂きました。 穏やかな物腰の方ではありましたが、厳しい状況を乗り越える、との強い思いを

感じました。（担当：Ｙ） 

◇お仕事の内容を教えて下さい 

  国産及び輸入の牛・豚・鶏等をカット加工し、お客

様のニーズに合わせ、業務用として卸売販売を行って

いる会社を経営しています。 

◇仕事を通じどんなことに喜びを感じますか 

  弊社をご利用頂いているお客様から商品の評価を

頂いた時、また、お客様のお店や会社を通じて食事を

されたり商品を購入された方々から「美味しかった」

と言って頂けた時が一番嬉しいですね。 

 ◇将来の夢を教えて下さい 

弊社は焼肉店舗も現在８店舗運営していますが、今後店舗数を増やし、より多くの地域の皆さん

に弊社の商品を堪能していただけるように努力していきたいと思います。 

 

   
◇専大北上高校ではどんな高校生活を過ごされましたか 

  在学中、部活はソフトテニス部に所属していました。当時、私のクラスの担任と部活の顧問の先

生は同じ方で、高校生活・部活動、両面にわたり本当に大変お世話になりました。 

たくさん助けて頂いたこともあり、今があると思っています。 

◇専北生に伝えたいメッセージは何ですか 

コロナ禍をはじめとした、非常に厳しい社会状況の中で、皆さんはいろいろな選択をし、自ら人

生を切り開いて行かなければならないと思います。 

しかし、県内の企業でもそんな厳しい環境の中でも順応して業績をあげているところもあり、私

自身も日々勉強になっています。 

連絡を取る方法一つとっても様々な方法があります。皆さんには是非自分なりの精いっぱいの

情報を取りに行くアンテナを張ってほしいと思います。中々人に会えない、連絡を取りづらい、と

諦めてしまうとそこで歩みも止まってしまうと思うので諦めず前へと進んでいってほしいですね。  

私は食肉業界へ身を置いていますが、いつか皆さんが卒業しこの業界へ来ることがあれば会え

ることを楽しみにしています。 

 


